

Enseñanza

En la Universidad
Autónoma

SITUACION DE "PARO ACTIVO" EN ECONOMICAS Y FILOSOFIA

La Facultad de Económicas de la Universidad Autónoma comenzó ayer un periodo de huelga activa, adhiriéndose a la que en los mismos términos viene llevando a cabo el alumnado de la Facultad de Filosofía y Letras de la misma Universidad. Todo ello como protesta por la negativa a que se celebrasen los coloquios que para discutir la ley de Educación se habían programado a nivel de Asamblea de las cuatro Facultades Autónomas.

En la Facultad de Ciencias de la misma Universidad se desarrolló una Asamblea para tratar el tema de la educación.

En las Facultades y Escuelas de la Ciudad Universitaria la situación ha sido de mayor normalidad en los dos últimos días. En Políticas y en Económicas hubo dos reuniones, a la vez que se distribuyó abundante propaganda.